



André Onana brise ainsi les derniers espoirs des fans qui croyaient encore à son retour en sélection.

André Onana et la sélection du Cameroun c'est du passé. Le gardien de 24 ans a définitivement tourné la page.

Devenu incontestablement le gardien numéro1 de l'Inter Milan, André Onana, jeudi dernier, s'est encore démarqué par ses prestations XXL au cours d'un match amical contre Sassuolo (1-0).

A la fin de la rencontre, le désormais ex gardien des Lions Indomptable s'est prononcé en zone mixte : **«Nous avons fait un excellent match contre une équipe importante, nous avons bien fait. J'ai une grande confiance en cette équipe, on peut affronter n'importe quelle équipe face à face. Nous l'avons déjà fait cette saison, comme nous l'avons démontré en Ligue des champions. J'ai vraiment une grande confiance en mes coéquipiers, en la force de ce groupe. Nous sommes prêts à recommencer»**, a déclaré André Onana.

L'ex gardien de l'Ajax a dit vouloir se concentrer entièrement sur son club. Suffisant alors pour comprendre que la page Lions Indomptables est définitivement tournée: **«Ma tête est entièrement tournée vers l'Inter, avec l'équipe que nous avons, nous pouvons nous**

battre sur tous les fronts. Notre travail est d'être prêt, match après match».
